



# 原っ子つうしん

目には見えないけれど大切なもの「命」「思いやり」「一生懸命」

令和6年

12月3日(火)

印西市立原小学校

校長室便り

〈第8号〉

## <学校教育目標>

人間性豊かな、考え行動できる心身ともにたくましい子どもの育成

～自らの可能性に挑戦する活力ある原っ子～

## 人権週間の取り組み

1948年(昭和23年)12月10日、国際連合第3回総会において、「世界人権宣言」が採択されました。これは、基本的人権の尊重の原則を定めたものであり、初めて人権保障の目標、基準を国際的にうたったものです。採択された日である12月10日は「人権デー」と定められています。

日本では、1949年(昭和24年)から毎年12月4日から12月10日を「人権週間」と定め、全国的に人権啓発活動を展開し、人権尊重思想の普及高揚を呼びかけています。

人権とは、「すべての人々が生命と自由を確保し、それぞれの幸福を追求する権利」または「人間が人間らしく生きる権利で、生まれながらに持っている権利」です。子どもたちにはもう少し分かりやすく、「自分の大切さとともに、他の人の大切さを認めること」ととらえ、皆が幸せになれるように、また、一人一人のことを皆で大切にしていけるように取り組んでいきたいと思えます。

校内では、12月2日から12月13日を入権週間として、右記のとおり取り組んでいます。ご家庭でも人権について話題にしていただければと思います。

### ☆「人権標語」「なかよしカルタ」の作成

上学年は「人権標語」を、下学年は「なかよしカルタ」を作成します。作品はクラスに掲示します。代表作品はお昼の放送で紹介する予定です。

### ☆人権に関する映像の視聴

徳島県教育委員会「人権ってなんだろう(小学生用)」にて視聴

## 印西小学校駅伝競走大会

先月27日(水)、松山下公園陸上競技場において、第18回印西小学校駅伝競走大会が行われました。原小学校からは男子2チーム、女子2チームが参加しました。暑い7月から練習を始め、こつこつと地道に努力を積み重ねてきた駅伝部の子どもたち。一生懸命練習してきたその成果を発揮し、すばらしい走りを見せてくれました。友を思い、襷をつなぎ、心を一つにして頑張る選手の姿に感動しました。



### <大会結果>

男子 Aチーム 3位入賞 Bチーム 14位  
(参加32チーム中)

男子 Aチーム 5区 ☆大会新記録

女子 Aチーム 8位入賞 Bチーム 16位  
(参加31チーム中)

男子オプショナル 7位, 13位 (参加32人中)

女子オプショナル 11位, 12位 (参加30人中)

《お願い》 本校教職員の勤務時間は、8時00分から16時30分となっております。大変恐縮ですが、働き方改革の観点から、今後緊急な場合を除き、勤務時間以降の電話連絡や来校等は、できるだけ控えていただきますよう、ご理解・ご協力をお願いいたします